

# Fuerza Aérea transportó a los universitarios de Aysén

**Ayer** Fueron más de 200 los beneficiados con estos viajes que contemplaron ruta hacia Puerto Montt y Santiago. El operativo se realizó a bordo de un avión Boeing 767.



Se desarrollaron viajes a Puerto Montt y Santiago. (FACH)



Embarcaron en un boeing 767. (FACH)



Buses también colaboraron en el transporte. (FACH)



Más de 200 universitarios, oriundos de distintos sectores de la Región de Aysén, fueron trasladados por la Fuerza Aérea de Chile hacia Puerto Montt y Santiago, mediante un operativo realizado en conjunto con la Intendencia Regional.

La actividad tuvo como propósito apoyar a estos jóvenes -quienes fueron seleccionados por la Intendencia- en el retorno a sus respectivas casas de estudios superiores.

De esta manera, aterrizó en el aeródromo de Balmaceda un avión Boeing 767 de la FACH, en el cual se embarcaron hacia la Base Aérea "El Tepual" de Puerto Montt, los universitarios que cursan estudios en las regiones de Los Lagos y Los Ríos.

Posteriormente, la aeronave retornó a Balmaceda para embarcar a quienes esperaban viajar a Santiago, vuelo que aterrizó en la Base Aérea "Pudahuel".